



„Sicher aufwachsen mit Medien“

**Einladung zum Elternabend
am 15.11.2022, 19:30 Uhr in der Aula**

Im Rahmen der Medienbildung am Karl-von-Frisch-Gymnasium wird Herr Rudel, Leiter des Kreismedienzentrums Tübingen, einen Vortrag zum Umgang mit Medien halten. Der Vortrag richtet sich insbesondere an Eltern der Klassen 5 – 7 .

Mit zunehmendem Alter der Kinder wird auch die Medien- und Erziehungskompetenz der Eltern immer stärker gefragt: YouTube, TikTok und andere soziale Netzwerke gewinnen für die Heranwachsenden immer mehr an Bedeutung. Sobald diese mit einem eigenen Smartphone ausgestattet sind, dauert es in der Regel nicht mehr lange, bis sie sich ein Leben ohne Medien schlicht nicht mehr vorstellen können. Als Eltern steht man vor der großen Herausforderung, den Überblick über die jugendlichen Medienwelten zu behalten und die eigenen Kinder kompetent bei ihren ersten Schritten auf dem ungewohnten Terrain zu begleiten.

Dieser Elternabend soll Ihnen einen Einblick in die Faszination der digitalen Medien für Kinder und Jugendliche bieten, die Frage klären, was eigentlich "normal" in Sachen Smartphone und Mediennutzung ist und welchen Herausforderungen sich Ihre Kinder im Netz stellen müssen. Daneben erhalten Sie Vorschläge für eine verantwortungsvolle Mediennutzung und haben auch die Möglichkeit, sich mit anderen Eltern über Chancen, Herausforderungen und Problemen in der digitalen Welt auszutauschen.

Mit freundlichen Grüßen

Karsten Rechent
(Schulleiter)